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ЛЮДИ НОМЕРА

Юлия Лаврикова

Александр Кудрявцев

Владимир Зверев

Директор Института эконо-
мики УрО РАН считает пред-
ложение об объединении 
Екатеринбурга, Челябинска 
и Перми в единую масштаб-
ную агломерацию прежде-
временным.

  II

Министр общественной бе-
зопасности региона заявил, 
что Свердловская область 
полностью выполнила раз-
нарядку на весенний при-
зыв в армию.

  II

Первый замдиректора кон-
церна, в который входит 
УПЗ, утверждает, что аппа-
раты ИВЛ, произведённые 
на этом предприятии, всё-
таки исправны.

  II
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Россия

Курган (II)
Москва (II)
Пермь (I, II)
Санкт-Петербург (II)
Тюмень (II)
Челябинск (I, II)
Уфа (II)

а также 

Башкортостан (II)
Курганская 
область (II)
Пермский край (II)
Удмуртия (II)
Челябинская 
область (II)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

США
(II)
Япония 
(II)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

В ГОД 150-ЛЕТИЯ
НА ТРАССЕ М-5 «УРАЛ» ВОЗОБНОВЛЕНО ПОЛНОЦЕННОЕ ДВИЖЕНИЕ

На 169-м км автодороги федерального зна-
чения М-5 «Урал» Екатеринбург – Челябинск 
15 июля открылся полноценный проезд. 
С начала года на этом участке шёл капре-
монт дорожной развязки и реконструкция 
моста через реку Сысерть.

Как сообщает ФКУ «Уралуправтодор», 
изначально работы должны были завер-
шиться к 20 ноября, но благодаря круглосу-
точному графику к середине июля на участ-
ке удалось открыть проезд в обе стороны.

До ноября строители планируют отремон-
тировать также мост через реку Арамилку и 
путепровод через автодорогу на км 178+940. 
Таким образом, к осени вся трасса М-5 
«Урал» будет полностью отремонтирована.

АРТЕМИЯ КЫЗЛАСОВА ОСВОБОДЯТ ИЗ-ПОД АРЕСТА ПОД ЗАЛОГ

Ленинский районный суд Екатеринбурга со-
гласился изменить меру пресечения бывшему 
главе «Титановой долины», задержанному 19 
февраля по подозрению в вымогательстве от 
подрядчика взятки в особо крупном размере.

По решению суда Артемий Кызласов 
может быть освобождён из-под ареста по-
сле внесения залога в 2,5 млн рублей на 
счёт управления Судебного департамента. 
Сообщается, что принятое 15 июля поста-
новление суда об изменении меры пресече-
ния в законную силу ещё не вступило и мо-
жет быть обжаловано в течение трёх суток 
в апелляционной инстанции.

ИЗОБРАЖЕНИЕ ПАМЯТНИКА УРАЛЬСКОМУ КИНОРЕЖИССЁРУ 
ПОМЕСТЯТ НА ПОЧТОВЫЕ КОНВЕРТЫ

Почта России выпустит 200 тысяч конвер-
тов с изображением памятника-горельефа 
уральскому кинорежиссёру Ярополку Лап-
шину, который был установлен в Екатерин-
бурге ещё в 2016 году. Мероприятие приу-
рочено к 100-летию со дня рождения деяте-
ля культуры.

Как рассказали в пресс-службе Макро-
региона Урал АО «Почта России», этот кон-
верт без наклеивания дополнительных ма-
рок можно будет использовать для отправки 
письма или открытки весом до 20 граммов в 
любой регион РФ. Помимо конверта плани-
руется выпустить почтовый штемпель с да-
той рождения мастера.

oblgazeta.ru
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

Ивдель (II)

Екатеринбург (I,II)

Когда жизнь без автомобильных «пробок» станет реальностью для Академического?Анна ЧЕРНОБРИВЦЕВА
На этой неделе глава Ека-
теринбурга Александр Вы-
сокинский возобновил 
практику, предложенную 
им в прошлом году: объ-
езжать районы города по 
итогам приёма граждан. 
В понедельник мэр при-
нимал звонки от жителей 
Ленинского района, а на 
следующий день отпра-
вился в рейд. Проехав не-
сколько точек, среди кото-
рых культурно-досуговый 
центр «Дружба», Област-
ная детская клиническая 
больница и Городская кли-
ническая больница №6, 
градоначальник особое 
внимание уделил будуще-
му восьмому району горо-
да – Академическому.

Не жизнь, 
а транспортный 
коллапсПоездка мэра по Академи-ческому началась с обсужде-ния самой острой для жите-лей проблемы – транспорт-ной доступности. Микрорай-он разросся до ста тысяч че-ловек и готовится стать са-мостоятельной администра-тивной единицей, а доехать до него в часы пик без пробок (как и выехать оттуда) невоз-можно. Чтобы разгрузить 

транспортный трафик, бы-
ли задуманы два проекта – 

реконструкция транспорт-
ной развязки на пересече-
нии улицы Серафимы Деря-
биной и Объездной дороги 
и строительство трамвай-
ной линии. Однако, как убе-дился мэр, с их реализацией не всё так гладко. Конечно, в первую очередь всё упирает-ся в финансы.Первый проект – рекон-струкция главной транс-портной артерии района, именно так называют мест-ные жители развязку на пе-ресечении улицы Серафимы Дерябиной и Объездной до-роги. Работы начались два года назад. Тогда были по-строены элементы кольца и проложен прямой транзит, соединивший улицы Сера-фимы Дерябиной и Виль-гельма де Геннина. Генпод-рядчиком выступил «Трест Уралтрансспецстрой». – Раньше я выезжал из Академического в центр на работу примерно в 8 утра и тратил на дорогу до центра в среднем 1,5 часа, – расска-зал житель Академического 
Николай Петренко. – До-езжал до перекрёстка улиц Краснолесья и Вильгельма де Геннина (это как раз не-далеко от развязки) и сразу попадал в пробку, а потом ехал по огромному кольцу. Сейчас езжу напрямую че-рез кольцо. Это, конечно, быстрее, но проблема со-храняется – дороги в Акаде-

мическом надо делать гло-бально.Реконструкция развяз-ки продолжится в ближай-шее время. Следующий этап – строительство эстакады, на это необходимо 1,8 млрд рублей.– Планируем привлечь деньги из федеральной про-граммы – мы ждём перерас-пределение объёмов финан-сирования. Надеемся, что уже в этом году начнём стро-ить, – объяснил гендирек-тор «РСГ-Академическое» 
Виктор Кривошеин Алек-сандру Высокинскому.Подтвердить финансиро-вание по развязке должны в конце июля. 

Ждём трамвайВторой долгожданный объект – трамвайная линия до Академического, но её перспективы более туман-ны. Строительство должно было начаться в этом году, но планам не суждено было осуществиться – не все про-цедуры пока пройдены. На-пример, не решены вопро-сы по выносу сетей и опор с электросетевыми компа-ниями. Александр Высо-кинский попросил ускорить этот процесс и дал своим за-местителям на это два дня. В следующем месяце докумен-ты должны быть направле-ны на госэкспертизу, после 

чего местные власти отпра-вят заявки на софинансиро-вание по строительству это-го объекта. Однако ждать, что в этом году в микрорай-оне начнут класть рельсы, вряд ли стоит.– Первая очередь пой-дёт по улице Вильгельма де Геннина от проспекта Саха-рова до улицы Волгоград-ской. Строительство линии обойдётся примерно в 1,2 млрд рублей, а переустрой-ство сетей и благоустрой-ство территории – ещё в 1,3 млрд рублей, – сказал Кри-вошеин.Пока транспортный во-прос остаётся открытым, в Академическом строится два объекта к Универсиаде – Дворец дзюдо на две тыся-чи мест и Детская теннисная академия (Александр Высо-кинский также проинспек-тировал их строительство). Уже осенью на федеральном уровне должно быть при-нято решение о выделении Академического в восьмой район города. А это значит, что вопрос доступности тер-ритории станет ещё более острым.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Глава региона Евгений Куйвашев подписал распоряжение 
о подготовке и проведении в Свердловской области в 2021 
году мероприятий, посвящённых 150-летию со дня создания 
Свердловского областного краеведческого музея имени 
О.Е. Клера. Губернатор области сам стал председателем 
оргкомитета. Датой рождения музея считается 29 декабря 
1870 года (по новому стилю – 10 января 1871 года). Это момент 
открытия в Екатеринбурге Уральского общества любителей 
естествознания (УОЛЕ), инициатором создания которого 
был Онисим Егорович Клер (его бюст на фото).  Исходя 
из распоряжения, минкульту области предстоит подготовить 
план мероприятий
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

КОРОНАВИРУС: данные на 14 июля

Заболело Выздоровело Умерло

ИСТОЧНИК: worldometers.info, стопкоронавирус.рф

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской 
области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации»

13 448 500 +217 917 7 841 591 +150 140 580 349 +5 413

746 369 +6 422 523 249 +10 424 11 770 +156

16 635 +263 10 614 +291 175 +3

*Акция распространяется на размещение рекламы 

в печатной версии газеты.

Все подробности по телефону: 8 (343) 262-70-00

УНИКАЛЬНАЯ 
АКЦИЯ!*

Нам 30 лет - подарки вам!

СКИДКА 30 %
на размещение рекламы!

Предложение действует также для малого и среднего бизнеса

(всем компаниям, кому за 30)

В Заксобрании обсудили состояние здравоохраненияЛариса СОНИНА
В областном Законода-
тельном собрании про-
шло обсуждение пред-
ставленного минздравом 
Свердловской области до-
клада о реализации Тер-
риториальной программы 
государственных гаран-
тий бесплатного оказа-
ния гражданам медицин-
ской помощи в регионе за 
2019 год.

Как сообщила председа-тель областного парламента 
Людмила Бабушкина, в це-лом за 2019 год на выполне-ние программы на Среднем Урале было выделено более 78 млрд рублей. По сравне-нию с позапрошлым, 2018 го-дом сумма увеличилась на 6 млрд рублей, что составляет 8,4 процента.Людмила Бабушкина от-метила и то, что медицин-ские организации с каждым 

годом наращивают объёмы высокотехнологичной меди-цинской помощи.– За 2019 год в регионе проведено свыше 31 тысячи высокотехнологичных опе-раций и манипуляций. Это превышает показатель 2018 года более чем на 8 процен-тов, – сказала она.В то же время, несмотря на успехи, у региональной медицины есть проблемы, которые были в прошлом го-

ду и перешли в новый. «Об-ластная газета» расспроси-ла о них у председателя ко-митета по социальной поли-тике ЗССО Вячеслава Погу-
дина.– Заслуживает внимания вопрос кадровой проблемы в регионе, – сказал депутат. – Области требуется поряд-ка 700 врачей разных спе-циальностей и профилей. Это хирурги, реаниматоло-ги, кардиологи, неврологи. 

Также ряд больниц нужда-ется в докторах первично-го звена, требуется развитие амбулаторно-поликлиниче-ской службы.Вячеслав Погудин обра-тил внимание и на тревож-ную тему онкозаболеваемо-сти в регионе. По его сло-вам, для ранней диагности-ки и своевременного лече-ния таких заболеваний тре-буется как раз первичное вра-чебное звено. Решения требу-

ют вопросы и ветхости сель-ских ФАПов, несмотря на то, что замена их активно ведёт-ся, а также развитие паллиа-тивной помощи на Среднем Урале.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Дорога к восьмому району
Теперь водители могут, не теряя времени на объезд по кольцу, проехать напрямую

Академический 
всё ближе 
к своему новому 
статусу. Документы 
территории сейчас 
рассматривает 
Росреестр, 
а уже осенью 
председатель 
Правительства РФ 
Михаил Мишустин 
может подписать 
постановление 
о создании 
в Екатеринбурге 
восьмого района. 
Но это лишь 
официальная 
сторона вопроса. 
Чтобы стать 
полноценным 
районом, 
Академическому 
необходимо решить 
ряд проблем, 
в том числе – 
транспортную


